

# 2012京交新春旗開き

～人ととの結びつき「絆」を大切に1年乗り切ろう～



新年の  
日(木)、  
京都ロイ  
ヤルホテ  
ル&スパ  
において  
「二〇一二年京交新春旗開き」を  
多数の来賓を迎えて開催しました。冒頭、中谷書記長の司会で幕を開けた旗開きは、主催者である瀬戸執行委員長の挨拶並びに各方面から出席いただいた来賓の皆様の挨拶と続き、新年の幕開けに相応しい数多くの祝辞をいただきました。特に、公私とも大変忙しいなか駆けつけていた門川市長から「年末、梅津営業所に出向き、京交の皆さんと一緒にバスタの清掃をやってきました。組合自らがこのような活動に取り組んでいるということは全国を見てもなかなかあることではありません。地道な取り組みではありますがあれども、公営交通の存続に繋がると確信しています。」と激励の言葉を掛けていただき、組合活動の重要性を再認識しました。

京  
交

閉じました。



京都交通労働組合

電話(075)841-0948  
発行者 瀬戸高志  
編集者 佐田悟

・一 面・

- ・2012京交新春旗開き
- ・二 面・
- ・京交エンパワメントプラン
- ・2011年度 関西地本青年女性セミナーin名古屋



主催者挨拶を述べる  
瀬戸高志執行委員長



## ～ご挨拶いただいた方々～



長谷川雅也  
顧問

葛西宗久  
管理者

今枝徳藏  
市議会議員

福山哲郎  
参議院議員

平智之  
衆議院議員

大道義知  
公明党幹事長

山井和則  
民主党府連会長

松田国広  
市労連委員長

細田一三  
連合京都会長

岡本圭司  
知事代理

門川大作  
京都市長

上  
二〇一二年(平成二十四年)新春

参  
議  
院  
議  
員  
  
松  
井  
孝  
治

京都交通労働組合「二〇一二年新春旗開き」のご盛会を心からお慶び申し上げます。新規の始まりを迎え、「新春旗開き」のご盛会を心よりお祝い申し上げます。新年明けましておめでとうございます。円高とデフレの厳しい経済情勢に加え、昨年は東日本大震災も重なり、企業活動の停滞から、労働者の皆様には一段と厳しい年となりました。今年から通常国会に臨むにあたり、国会での議論停滞を何としても乗り越え、確固たる雇用創出と労働者保護の基盤を取り戻す年として参りたいと決意するところです。本年も京都交通労働組合の皆様におかれましては、ご指導賜りますよう心よりお願い申し上げます。今年一年の皆様のご健勝ご多幸を祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。平成二十四年一月十二日

衆議院議員  
前原誠司  
衆議院議員  
泉ケンタ  
衆議院議員  
北神けいろう  
衆議院議員  
経済産業大臣政務官

本日は京都交通労働組合様「二〇一二年新春旗開き」が盛大に開催されますことを心からお祝い申しあげます。そして、ご遺族、被害に遭われた方々に心より御見舞いを申し上げます。民主党政権は昨年十二月までに三度の補正予算を編成して、総額十八兆円を震災対策を行ってきました。今後も政府・与党一休とつなげ、野党の協力を得ながら、被害を受けた地域の復旧・復興に全力で取り組んで参ります。民衆の減少社会、急速に進展する少子高齢化、莫大な財政赤字、そして長引くデフレ。日本を覆う制約要因を克服して、国民の皆様が希望の持てる社会を創るために、これからも頑張り続けます。昨年も変わらぬご指導、ご鞭撻を賜りますよう宜しくお願ひいたします。結びとなりますが、京都交通労働組合様の今後ますますのご発展と本日ご参加の皆様のご健勝ご多幸をお祈り申し上げます。

